

EN CALELLA

El Calella vence por la mínima al Guixols 3-2

Con mucha lluvia y con un terreno completamente impracticable empezó el torneo « Liga Catalana », por todo lo cual nuestro club decano se trasladó a Calella para contender con el once de aquella ciudad en primer partido, de dicha competición. En esta ocasión debutaron, o mejor dicho, se pusieron a prueba dos muchachos del juvenil local, y no vamos por una actuación a juzgarles, puesto que a nuestro modo de ver, necesitan muchas actuaciones como las del pasado domingo, y después podremos con más certeza, enjuiciar el valor del momento y del futuro de estos noveles jugadores

que para nosotros, merecen todo el apoyo y entusiasmo de la afición guixolense, pues son estos, los que deberán en un día no muy lejano, defender los colores azulgranas, por lo cual y para el bien del fútbol local, rogamos a toda la afición, anime de una manera entusiasta a estos bravos muchachos que se disponen a conseguir un puesto en el equipo titular.

En este desplazamiento el once azulgrana estuvo formado por:

Ferrús; Bosch I - Domínguez - Pinto; Huétor - Fornós Félez - Castro - Pastor - Xargay y Cazorla.

Como podrán darse cuenta,

Bosch I y Xargay, fueron los del juvenil, llamados en esta ocasión para participar en una competición ya más dura, esperamos que continuarán con su entusiasmo y procurarán superarse, para el bien de ellos y para esta Directiva que tanto ha hecho y hace para que puedan alcanzar un lugar en el equipo. Ferrús fué el mejor de los veintidós, hizo un partido muy completo y estuvo a la altura de su fama. Todos los demás cumplieron y jugaron más de lo que se podía, debido a las malas condiciones del campo, no obstante el resultado hubiera sido un empate.—Casimiro II

BALONCESTO

El O.A.R. Guixols vence brillantemente al USPEAC Figueras por 46 a 39

Con menos concurrencia de la prevista, se disputó el encuentro de campeonato entre U. S. P. E. A. C. de Figueras y el O. A. R. de esta ciudad. Ambos equipos con aspiraciones para llegar a conseguir el preciado título de campeones. Los figuerenses con más técnica y más sentido sobre el papel de lo que es el baloncesto, se presentaron en la Pista del Garage Metropol, con una seguridad de victoria grande, mas el O. A. R. local, con un entusiasmo sin límites y con un fondo inagotable supieron con tales armas primeramente igualar un marcador que les era desfavorable, para luego con aplomo y tanto o más técnica que los figuerenses aventajarles y desconcertarles de una manera especial.

El primer tiempo terminó con el tanteo de 23-22 favorable al equipo visitante que hizo gala a lo largo de los primeros veinte minutos de un mejor juego de conjunto y seguridad en todas sus líneas, mas en la reanudación

del partido salieron los guixolenses con un empuje que prontamente tomaron ventaja en el marcador, hasta que en los últimos minutos llegaron a desconcertar a los muchachos del U.S.P.E.A.C. que se vieron y se desaharon estos para contenerlos.

A las órdenes del arbitro señor Alvaro Giménez, los equipos se alinearon así: Coll (1); Pina; Guix (2); Tomás; Pujol (4); Bagué; Guillemont (15); Milla (8) y López, por el U. S. P. E. A. C. y Buxó (4); Sala (17); Corominas (6); Limberg (11); Viader (4); Palet (4) y Juanola por el O.A.R. Guixols.

Es de lamentar un conato de violencia promovido por el figuerense Milla que tuvo que ser expulsado por el arbitro del partido, señor Giménez, y es lástima porque el partido se disputa con ímpetu pero con nobleza. También por haber cometido cinco personales fué expulsado el figuerense Pujol. El arbitraje bueno.—

Rag.



El próximo sábado y en el local social del Centro Restaurante Bahía, tendrá lugar una proyección de Fotos de «San Feliu en tiempo de nuestros abuelos». También se pone en conocimiento de sus socios y simpatizantes, de que el próximo día 27 del actual mes, tendrá lugar la excursión a la «Serra de Finestres». La salida será con el tren de las 4'05 de la mañana y el regreso a las 11'30 de la noche del mismo día. Vocal Jorge Vidal.

Va a ser llevada a la pantalla la gesta de los sitios de Gerona

(Viene de la pág. 2)

—¿Protagonistas?
—No hay nada decidido, pues la elección será muy minuciosa. Pretendemos dar a la película un sentido realista cien por cien y buscaremos muchos actores entre los propios gerundenses. Los somatenes deberán salir de los tipos de vuestra montaña.

—¿Título de la película?
—Simplemente, «Gerona»
—Se barajarán muchos millones?

—La cifra es realmente astronómica. Hay intención de recabar la colaboración de las autoridades de la provincia, así como emitir unas acciones.

—¿Puede dar negocio la cinta?
—¡Qué duda cabe! Toda producción dignamente realizada es un negocio. Por otra parte, «Gerona» será un film que recorrerá las pantallas de todo el mundo.

—¿Francia incluida?
—Puede que les asuste conocer su indigno comportamiento con el General.

Y así nos enteramos de un gran proyecto que si se lleva a la práctica dará a Gerona la oportunidad de que su gesta heroica sea conocida sin tergiversaciones por todo el orbe.—J. SUREDA PRAT.

(De «Los Sitios» de Gerona)

CARTELERA

Castillo de Aro.— Los números que salieron premiados, a los favorecedores del «APLEC DE SAN ISIDRO» que tuvo lugar el pasado domingo, son: 1.º Premio; Un ternero n.º 1.121 2.º Un cordero n.º 1.495. Se puede afirmar, que las personas favorecidas por ambos premios, son vecinas de San Feliu de Guixols.

Baloncesto

CLASIFICACION

Hogar Productor 13. U. S. P. E. A. G. 10; O. A. R. San Feliu y G. E. y E. G. 9; C. N. Bañolas 8; O. A. R. Figueras 5; puntos.

O. A. R. San Feliu y C. N. Bañolas, con un partido pendiente.

Próximo Domingo:

Hogar Productor - O. A. R. San Feliu.

El atrayente de este magnífico partido en perspectiva será, aparte de la reconocida calidad de ambos contendientes, la importancia de los puntos en litigio necesarios a ambos para la adjudicación del título.

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

PASTELERIA

La Vienesa

Hostal de La Gavina

Aguas carbonicas

La Mascota

Barbería **BASART**

Hotel «LES NOIES»